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И.Э. Файзуллину

Уважаемый Ирек Энварович !

Направленный Вами доклад о результатах реализации задач Министерства
строительства и жилищнокоммунЕulьного хозяйства Российской Федерации за

2020 год и планах на2021, год (далее  Доклад) рассмотрен.
Отмечаем положитель} rуIо динамику работы Минстроя России в

реaшизации Нациовальных проектов.
Считаем возможным согласовать Доклад с учетом предложений членов

Общественного совета при Минстрое России.

Приложение: предложениrI  члеЕов Общественного совета на 4 л. в l экз.
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ОБЩЕСТВЕНI IЫИ СОВЕТ
ПРИ МИНИСТЕРСТВЕ СТРОИТЕЛЬСТВА

и жиJшщнокомU[п{ АJьного хозяЙствА россиЙскоЙ ФF,дЕрлции

25 мм202|  r.

С.В. Степашику

Уважаемый Сергей Вадrмович !

В соответствии с Вашrм пор)лением Nе OC202l/4.10

от 21 мая 2О2|  r. мною был напр{ lвJIен на рarссмотрение tшеЕам и экспертarм

Комиссии в сфре жилищной поJштики Итоговшй доклад о результатах

деятельносм Минстроя России за 2020 год п lшанar( на 2а|  год (даJIее 
Итоговый доклал).

К Итоговому докпаду есть следlющие вопросы и заt\ ,tечЕrнпя.

1. В рамка<  функциональню<  задач и компетеЕции Минстроя России не

совсем четко отФкены сJIед/ющие аспекгы ею деятепьЕости в 2020 rо.ry.

Не отражепа роль Минсгроя России в период ЕачаJIа экономическою

кризиса и пандемии с обозначением пршUIтьD( мер административного и

Еормамвноправовопо реryлировдrия, поддержавших строитепькую

инд/стрию в данrшй перпод. Не раскрыты агрегrрованные данные по

нормативноправовому реryлироваяию в сфере градостроительства,

техЕиtIескопо реryлирвания, и} rуIцественI rо  земельным вопросalм и т.д.

Также в Итоговом докJrаде не преryсмотрен раздел (блок),

раскрывающий порядок и условия работы Минстроя России с Еаселенисм и

обществом в целом, в том числе с профессионаJIьными общеgтвенньrми

инстичдами в градостроительной сфер, а таюке результаты данной рботы за

l

комиссия в сФЕрЕ жиJIищноЙ политrпси

Прдседатеrпо
Общественного совета
при Минстрое России



2020 год. Не отражена роль и } ^ rастие Общественною Совета в релIизации

поставJIеI rных перл Минстроем России задач в 2020 го.чу, в том числе в

нормативнопрЕlвовом реryлировании, а таюке инициаши отдеJIьньD( вопросов

градострительнопо развитrtя, носяIцI r( системный харакгер.

2. Прелсташяется целесообразным )rказать конкретные Еаправления

совершецствования Минстроем России нормативной правовой базы в целях

ре{ шизации законодательстм о комплексном рцrвЕтип терриюрий (ст. 4

Итоювого докrrада).

3, На стр. 12 Итогового докпада в качестве

((допоJIнительной программы) указана програI i,п{ а < Молодые семьи> , Однако

ни статус, ни содержание тгой прграlь.tы не раскрыю.

4. На стр. lб Итогового докпада предстzlвJIена информация об

ул)лшении жиJrицIных условий отдеьню( категорий граждан. Однако эта

информаltия не представJIена в ан{ цитическом разрезе  отсутствуют

сравнения с проrIшыми годап{ и, не комментируется IшаI rируемое

существенное сокршцение количесткt грФкдан, жиJIиццtые условия коюрьD(

будуг уlгучшепы в 202l гоry (по сопоставимому круry категорий).

flланируемые объемы жилпщног0 обеспечения детейсирсrг свпдетепьствJaют

о том, что передача соответствуюцц{ х полномочrц1 от Мивпросвещения в

Минстрой России не приводшт к снижению срока ожидalния жилпrrшrой

поддержки (попрхснему около l0 лет).

5. По ряду разделов представленная информация не позвоJIяет оценить,

.tTo было сделано именно в 2020 голу  описывается текущaц сиryация либо

измеЕенпя за более длrrгельвый период. } го mносится к большей части

раздела по чифрвизации (стр. 2123 Итогового докпада), ра,здела по

капитrшьному ремонту лифтов (сгр. 26) и некоторым другим.

Н.Б. КосареваРуководитель Комиссии @
2



Если учитывать, что итоговый доклад о результатах деятельности Минстроя

России за 2020 год и планах на 2021 год исполнен с учетом задач

поставленных Президентом Российской Федерации в рамках национальной

цели кКомфортная и безопасная среда для жизниD, то он её достиг.

Эффектные цифры, есть реальные достижения Минсгроя России, при этом всё

красочно всё оформлено. Но нет глубокой аналитики достигнугого в

сравнении, нет к чему вообще сrремимся. На это накладывает отпечаток

отсуrствия Стратегии развития строительной отрасли и ЖКХ РоссийскоЙ

Федерации.

Но совершенно отсутствует в проекте доклада блок о совершенствовании в

управлении МКД, деятельности УО, ТСЖ, предоставления жилищно

коммунальных услуг населению и снижения их стоимости. Хотя это очень

больная тема и большинсrво вопросов населения в органы власти именно по

ней. Увеличение же жилого фонда в России больше чем на четверть, без

решения вопросов управления и предоставления ЖКУ, только усуryбит

сиryацию. Комиссия ЖКХ разрабатывает проект КОНЦЕПТА кОбновление

системы реryлирования деятельности по управлению многоквартирными

домами)) и можно было бы взять преможения из неё в план Минстроя на

2021 года.

Надеюсь, что хотя бы в части ГИС ЖКХ деЙсгвительно в 2021 году решится

вопрос о её полноценной работе, в том числе по проведению общих собраний

собственников. Хотя недавно прошедшее обсуждение данного вопроса на

Рабочей группе < Умный домD показало наличие множества проблем при

ПDедложения и замечания по итоговомч докладч о Dезчльтатах

деятельности Минстроя России за 2020 год и планах на 2021 год

При ознакомлении с проектом доклада радуют положительные результаты

деЙствий Минсгрояв 2020 году и планы на2О2l rол особенно в строительной

отрасли. ,Щостичь амбициозных задач построить до 2030 года более1

млрд.кв.метров жилья, увеличив общиЙ жилоЙ фонд России на 26Yo, это очень

здорово! Также важно решить проблему обманрых дольщиков, переселение

из аварийного жилья, ипотеки, инженерной инфраструкryры и т.л это все

правильно и необходимо,



реализации данного вопроса и отсуrствия интереса к нему со стороны

М и нстроя.

Член Общественного совета

при Минстрое РФ,

член Ассамблеи региональных

общесгвенных советов в сферах

строительства и ЖКХ РФ А.В. Тарасенко


